

ASPIRASI WARGA

Peduli Terhadap Warga Yang Membutuhkan, Polresta Mataram Salurkan Air Bersih Di Kecamatan Lingsar

Syafruddin Adi - MATARAM.ASPIRASIWARGA.COM

Nov 5, 2024 - 16:08



Mataram NTB - Peduli terhadap masyarakat yang membutuhkan air bersih karena musim kemau sehingga di beberapa titik menyebabkan kekeringan, Polresta Mataram melakukan bakti sosial berupa pendistribusian Air bersih di Dusun Pondok Buak, Desa Batu Kumbang, Kec. Lingsar, Kab. Lombok Barat, Selasa (05/11/2024).

Sebanyak 5000 L air bersih didistribusikan kepada masyarakat yang membutuhkan di Dusun tersebut. Terhitung sekitar 100 KK mendapat penyaluran Air bersih oleh Polresta Mataram tersebut.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kasi Humas Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, menerangkan Bakti Sosial berupa penyaluran Air bersih untuk masyarakat di Dusun tersebut salah satu program Peduli yang dirintis Polresta Mataram untuk memberikan manfaat kepada masyarakat.

“Saat ini karena musim Kemarau Panjang sehingga di beberapa titik pemukiman di wilayah hukum Polresta Mataram terutama di beberapa Kecamatan wilayah Lombok Barat yang masuk kedalam wilayah hukum Polresta Mataram mengalami kesulitan untuk memperoleh air bersih, salah satunya di wilayah Kec. Lingsar,” Ungkap Kasi Humas Polresta Mataram.

Penyaluran kali ini dilakukan oleh personil Bagian Logistik Polresta Mataram dibantu personil Polsek Lingsar. Masyarakat yang membutuhkan merasa amat terbantu dengan kegiatan Bakti sosial dari Polresta Mataram.

“Semoga dengan program Peduli Polresta Mataram ini dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat sehingga masyarakat dapat secara bersamaan - sama membantu Polresta Mataram untuk menciptakan situasi Kamtibmas agar tetap kondusif terlebih saat ini kita akan melaksanakan Pilkada serentak,” jelasnya.

Sementara itu masyarakat di Dusun Pondok Buak merasa sangat berterima kasih sekaligus memberikan apresiasi kepada Kapolresta Mataram yang telah memperhatikan masyarakat di wilayah hukumnya terutama masyarakat yang tengah membutuhkan air bersih seperti halnya di Dusun tersebut.

“Kami ucapkan terimakasih kepada Kapolresta Mataram atas bantuan air bersih kepada warga. Ini tentu sangat membantu ditengah kekeringan seperti ini. Semoga Polresta Mataram selalu diberikan kesempatan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan,” pungkas warga setempat. (Adb)